
Mögliche Vorgehensweise bei der Umsetzung der Amtsübernahme incl. Ziel der 
Amtsübernahme.

Der erste Schritt, die Unterzeichnung des von mir entworfenen Schreibens der 
Amtsübernahme ist gültiges Recht nach Art. 20 des Deutschen Grundgesetzes.

Dieser Akt beinhaltet meine Anzeige, das Konzept incl. der Weisung an die 
Staatsanwaltschaft, dass diese von nun an nur noch ans Gesetz gebunden ist. Somit kann
gültiges Recht wieder hergestellt werden.

Weil im Konzept schon Entschädigungszahlungen zugesagt sind, kann dieser Akt der 
Unterzeichnung auch als Friedensvertrag dargestellt werden. (Kraftumkehr des Geldes)

Ein Zwischenschritt vor der Amtsübernahme mittels z.B: eines Friedensmarsches vor Ort 
konnte jetzt die gefilmte Unterzeichnung der Amtsübernahme sein. In einer größeren 
Gruppe auch hier in Frankreich sein. Normale Menschen, Rechtsanwälte, Presse usw. 
Menschen, die dieses System satthaben. 

Die Vorteile dieses Zwischenschrittes sind:
• Einen Notfallplan zu unterbinden bzw. zwecklos zu machen. Bei dieser 

Amtsübernahme in Deutschland würde ein Polizeieinsatz von ca. 200 Polizisten 
ausgelöst werden. Mir ist von einer ehemaligen Polizistin gesagt worden, dass es 
so etwas gibt.

• Das aus Frankreich zu machen, birgt ein geringeres Risiko für alle Beteiligten.
• Ein Video mit dem Beweis, dass viele dahinter stehen zu haben kann Menschen 

aus meinem Umfeld in Deutschland aus der Polizei, Staatsanwaltschaft, 
Verwaltung, Presse, Fernsehen und auch andere Gruppen dazu zu bewegen uns 
zu unterstützen.

• Ich möchte durch diese Veröffentlichung auch an zwei erfahrene Politiker als 
Ansprechpartner und Berater herankommen. Die Politiker Willi Wimmer und 
Andreas von Bülow stehen auf unserer Seite. Willi Wimmer hat als ehemaliger 
Staatssekretär im Außenministerium gute Kontakte zu den Russen. Andreas von 
Bülow hat als ehemaliger Staatssekretär im Außenministerium gute Kontakte zu 
den Amerikanern. 

• Vielleicht kommen wir dann auch an die Leute heran, die ich in dem Vorschlag einer
Vortragsreihe aufgeführt habe.

• Wir brauchen eine breite Öffentlichkeit. Die das auch weiter verbreiten. 

Aller direkten Kontakte, die ich hatte, fanden mein Konzept toll. Wir können ihnen Mut 
machen, die Seite zu wechseln. Damit sie uns unterstützen.

Meine Hoffnung ist das, wenn dieses Video im Umlauf ist, dass der Prozess auch nicht 
mehr zu stoppen ist.

Das Ziel ist eine Amtsübernahme mit einer Weißen Flagge um dann aus dem Kreishaus 
heraus mit der Legitimation als kommissarischer Landrat. Als Vorgesetzte von einer 
Presseabteilung, Gesundheitsamt, Polizei und so weiter aus dem Büro heraus, mit der 
Sekretärin von dem Telefon des Landrats an die Leute heranzukommen um alles ans 
Laufen zu bringen. Zum Beispiel ein Anruf bei meinem zuständigen Staatsanwalt. Er 
gehört auch zu den Menschen, die mir wohlgesonnen sind.

Viele Grüße 
Martin
PS. Jedem soll klar werden, dass, wenn das klappt, dass Ende des Parteiensystems 
europaweit bedeutet. Wenn nicht sogar weltweit. Ich gehe davon aus, dass die Kirche das 
eingeleitet hat. Teile und Herrsche, ein altes Prinzip.


